

## 大臣表彰受賞おめでとうございます



人権擁護委員  
法務大臣表彰

伴 敏子さん (鹿島町)

平成16年から人権擁護委員を務め、法務局と協力しながら、地域の皆さんの人権相談や問題解決のお手伝い、人権啓発活動を行っています。



国務大臣・国家公安  
委員会委員長賞表彰

齋藤 花那子さん (矢板小)

「わたしたちのまちのおまわりさん」をテーマとした第24回全国小学生作文コンクールが行われ、全国から7,574点の応募があった中、小学校低学年の部で見事受賞されました。

## 12/8 (火) 戦争体験平和への思い

西小学校で、戦争体験者の話を聞く授業が行われました。この授業は、戦争を知らない子どもたちに戦争の悲惨さや平和の大切さを肌で感じてもらうことを目的として行われたものです。講師には、実際に陸軍飛行学校を卒業し、第六航空軍に従軍した鈴木幸市さんを迎えました。当時の日本の状況や軍隊の訓練生活の厳しさ、仲が良かった戦友の話などを自らの体験を踏まえ熱を込めて話されました。

話を聞いた児童からは、「戦争は怖いもの」「絶対に戦争をしてはいけない」などの声が聞こえてきました。



## 12/17 (木) イチゴ栽培体験活動

豊田小学校で、年間を通して全校児童で行っていたイチゴの栽培の体験活動が最終日を迎えました。この活動は、6月のイチゴ狩り、9月のイチゴ苗定植作業などを地元のイチゴ農家 奥原さんのご協力により実施していたもので、農作物を育てる楽しさと難しさを体験してもらうことを目的としています。

冬休みに自宅でイチゴを収穫するために、それぞれのプランターを持ち帰りました。児童の皆さんからは「家族みんなで食べたい」「うまく育ってくれた」など自分で育てたイチゴへのうれしそうな声が聞こえてきました。



## 12/17 (木) 片岡キャンドルナイト

18日にかけて片岡公民館を会場にキャンドルナイトが開催されました。駐車場を「ふれあいの場」と称し、地元の皆さんで作ったろうそくや飾り付けが行われました。訪れた方には、甘酒やカレーなどが振る舞われるなど、ロウソクの温かな光に多くの人が集まりました。

17日には、コミュニティホールで「キャンドルナイトとハンドベルの夕べ」が行われ、普段病院や福祉施設などで演奏している国際医療福祉大学ハンドベル部の皆さんが演奏を披露し、訪れた方を楽しませていました。



## 1/10 (日) 成人おめでとうございます

文化会館大ホールで、平成28年の成人式が開催され、389の方が新成人を迎えました。式典は、10人の実行委員を中心に進められ「誓いのことば」や「市民憲章唱和」などが行われました。また、恩師からのビデオレターや当時の写真のスライドショーが披露されるなど、笑顔と懐かしさが絶えない内容となりました。

式典後には、お世話になった武道の先生へのあいさつや、小学生の時に埋めたタイムカプセルを掘るなど、当時の仲間と楽しい時を過ごしていました。



## 1/10 (日) 三武道合同鏡開き・初稽古

武道館で柔道連盟・剣道連盟・空手道連盟の三武道合同による鏡開きと新年初稽古が行われました。これは、いつも武道館を利用している団体が一堂に集まり、初稽古前に清掃を行い、今年一年の活動を神前で誓うことを目的として開催されています。各団体の代表が今年の抱負を語り活躍を誓ったほか、模範演技が披露されました。

式典後には、保護者の皆さんにより、温かな豚汁やお餅が振る舞われるなど、団体を超えて、交流が一層深まる一日となりました。



## 1/11 (祝) 自転車のまちづくりを学ぶ

泉公民館で第13回泉地区むらづくり新春講演会が開催されました。講師にプロサイクルロードレースチーム「那須ブラーゼン」の薄井社長を迎え、「自転車地域を元気に！那須ブラーゼンの活動」をテーマとし、チームの代表として結成時の裏話からチーム事情、観光振興、地域貢献、メディア・イベントに関することなど幅広く話していただきました。

特に、ライダー目線で泉地区の魅力や地域で人をもてなす心がけを話すなど、参加者約80人と一緒になって自転車のまちづくりを考える会となりました。

